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股价指数、房价指数、物
价指数……不经意间各种各

样的指数正在悄悄地逼近我
们的生活。在许多人的生活
里,各种指数前所未有地占

据着重要部分,“指数化生
活”也正成为都市人一种新
的生活形态。
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“上证指数是多少?”、

“股价涨了跌了?” 随着中
国股市的空前热闹,类似的
问题成了许多投身“股海”
的人们相互间交流的必选
项之一。“从2005年下半年
以 来 ,上 证 指 数 从 不 到
1000点到现在的接近6000

点,翻了好几番,涨幅可以
用‘疯狂’来形容。”股民

刘震说。
炒股自然要关心股市行

情,于是忽上忽下的指数行
情成了许多股民重点关注的

内容。在西安一家媒体工作
的小薛2006年在朋友的劝说
下涉足股市,如今,每天翻看
报纸的证券版、随时上网查
看股市行情成了小薛每天的
必修课,晚上回家了也要温
习一下当前的行情,就连手

机里也安装了移动炒股软
件,以备出差时随时查询行
情,可谓忙得不亦乐乎。

节节上扬的股市行情给
众多股民带来了不菲的受
益,但也带来了不小的副作
用,最典型的例子就是所谓

的“股市综合征”:买的股票
跌了,就万分后悔,接下来是
持续性的紧张,担心股票会
不会一路狂跌;而买的股票
涨了,也还是一肚子后悔,后
悔自己当初为何不多买点
……上上下下的股市行情,

让不少股民牵肠挂肚,茶饭
不香,严重的甚至导致失眠、
焦虑等症状的出现。

实际上,众多的投资专
家早已指出,股市行情没必
要整天盯着,只需在购买股
票之前做足功课,然后购买

那些具有投资价值的股票,
坚持长期持有,就很有可能
获得丰厚的回报。整天盯着

股市行情,让数字牵引自己
的喜怒哀乐,不仅于事无补,

也会影响自己的正常工作和
生活,是得不偿失的事情。
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与日渐红火的股市相对

应,国内各大城市的房价也
在不断上升,甚至有人说是
近两年的股市上升间接带动
了房价提升,许多股民在股
市赚得盆满钵满后 “转战”

楼市,无形中增大了需求,起
到了拉抬房价的作用。

在上海做生意的许先生
就属于这类人,2007年,许先
生在西安老家高新技术产业
开发区买了一套两室一厅的
房子。“我买的房子很具有投
资潜力,过一段时间我要再
买一套用来投资。”许先生踌

躇满志地说。
但在日益高涨的房价面

前,并不是每个人都有许先
生这样的轻松感觉。以西安
为例,近年来房价一直徘徊
在每平方米3000元到4000
元之间。然而进入2007年以

来,西安许多楼盘的价格出
现了“超四奔五”的现象。同

在政府部门工作的陆先生和
范小姐准备今年结婚,两个
人早早就在四处看房。“有时
候刚去一个售楼部看完,第
二天售楼部就打来电话说要
提价。”陆先生苦恼地说。最
后还是在父母的帮助下,两

人才把房子买了。
像陆先生和范小姐这样

的人现在不在少数,对于不
断上涨的房价,大多数人的
感觉只能用一句流行的歌词
来形容“想说爱你不容易”。

*+9:;

$

<=<>

随着我国社会发展和人

们经济意识的增强,各种指数
正越来越多地影响我们的生

活。正如某知名财经媒体在其
专栏中写的那样:“越来越多

的人习惯于被几个数字左右
着每天的情绪,比如上证指
数、深证指数、基金指数,而除
这些权威机构发布的指数之
外,更多的企业或机构试图发
布各种指数,来描述或影响人

们的生活———甚至一家连锁
快餐企业也在这么干。”这里

所指的快餐连锁企业,指的是
必胜客,他们于日前公布了中
国第一个以企业经营指数为
经济模型基础构建的城市消
费力及城市活力排行榜———
必胜客指数。

实际上,由于指数具有

直观性和指导性,越来越多
的企业和机构也正在意识到
其重要性。据了解,在民营经
济大省浙江,义乌、余姚已从
2006年开始定期发布“小商
品指数”、“塑料指数”等,成
为全球该行业的风向标。

对于日渐增多的各种指
数,许多人也正在从起初的
熟视无睹转变为逐步接受。
“现在的生活已经离不开各
种指数了,且不说股市和房
价指数和生活息息相关,物
价指数也要时时关注,就连

出门前也要参考一下今天的
穿衣指数,指数已经成了我
生活中不可或缺的一部分
了。”刘震深有感触地说。
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BCDE 据中国政府网
消息,国务院办公厅日前发出

通知,成立京沪高速铁路建设
领导小组。统筹指导京沪高速
铁路建设工作,协调解决建设
中的重大问题。

领导小组办公室设在铁道
部,承担领导小组的日常工作,
研究提出需领导小组决策的建

议方案,督查落实领导小组议

定事项,加强与有关部门和地
区的沟通协调,收集和掌握京

沪高速铁路建设有关信息。办
公室主任由刘志军兼任。

京沪高速铁路建设领导
小组组成人员如下:国务院副
总理曾培炎任组长;发展改革
委主任马凯、铁道部部长刘志
军、国务院副秘书长张平任副

组长。
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"在经过整整
7天的飞行之后,嫦娥一号卫

星将于31日17时25分实施第
四次变轨,也是卫星入轨后的
第三次近地点变轨。变轨成功

后,卫星将进入地月转移轨
道,开始奔月之旅。

据北京航天飞行控制中

心主任朱民才介绍,在北京飞

控中心的指挥调度下,目前各
测控站、测量船正按计划密切

跟踪在太空中飞行的嫦娥一
号卫星,并已做好了卫星变轨
前的各项准备工作。卫星变轨
成功后,到达近月制动点需飞
行114小时。期间,北京飞控

中心将随时对卫星的飞行轨
道进行测量计算,实施两到三
次轨道修正。

今年秋收前,河北省成安
县漳河店镇朱庄村年逾70岁

的张振岭老汉一直在发愁,到
底能不能收自家地里的玉米。
原因是今年9月24日,由于张
老汉以先割倒的方式收玉米
时没有县里发的 《秸秆放倒
证》,就遭到镇政府负责“秸
秆还田和禁烧” 工作人员的

打骂。
张老汉的女儿到漳河店

镇政府质问父亲被打一事时,
镇委书记公开说:“如果你私
自放倒(指秸秆)没有放倒证,
派出所查后进行处罚,这是上
面的规定。”这个“上面的规

定”是指成安县委(2007)18号
文件,即“县委县政府关于秋
季秸秆还田和禁烧工作的实
施意见”,其中明确规定“确
需放倒、撂倒玉米秸秆的农
户,需持有成安县秸秆还田和
禁烧指挥部统一印制的 《秸

秆放倒证》,并做到当天放
倒,当天清运。否则,按影响农
机统一作业论处”。

9月28日上午,张老汉指
着自己3亩多还没有收割的玉
米告诉记者,我们自古都是先
割倒秸秆再掰下玉米,如果不

放倒,站在玉米地中掰又扎又

热又累,现在突然冒出个放倒
证,没有证就打人。

朱庄村的一些村民透露,
绝大多数村民都没有办 《秸
秆放倒证》,也不知道去哪里
办,他们还是采取传统的先割
倒再掰下玉米的收割方式,只
是远远地看到镇政府“禁烧”
人员来了就跑。

发放《秸秆放倒证》不止
是成安一县,附近的肥乡县也
同样发了文件。邯郸市政府法
律顾问委员会主任宋振江律
师说,我国行政许可法第十七
条规定:其他规范性文件一律
不得设定行政许可。成安县委

县政府显然不具有设定行政
许可的权力,这是超越职权,
违法行政,有悖于依法治国的
基本国策。 F#MNKO$

在杭州市江干区笕桥镇
的一间出租房里,一个叫郑晓

亮的山西小伙,正在为他的一
个梦想而奋斗。他要收集全国
2800多个县级行政区域的泥
土,按比例做成一张中国地
图,在上面插满奥运圣火,然
后把这个特殊的礼物献给
2008北京奥运会。

29日上午,记者来到郑晓
亮家,环顾四周,本来就不大
的房间,被各种各样的包裹、
快件所挤占。

郑晓亮的梦想缘于巴金
曾说过的一句话:“我家乡的
泥土,我祖国的土地,我永远

和你们在一起……”
正是这句话,让郑晓亮的

心中燃起一个梦想:采集全国
各地泥土,绘制一幅中华地
图,然后在地图上插满奥运圣
火,寓意着奥运圣火在我国的
每一个角落熊熊燃起。

他告诉记者,按照2006
年的国家行政规划,全国共
有2800多个县级行政区域,
因此,他需要采集2800多份
泥土。

今年3月份,郑晓亮开始
在各大门户网站、论坛,宣传

自己的梦想。后来他在网上建
了 “中华热土收集联盟”

(www.chinaretu.cn)网站,更
详细地介绍自己的梦想,并呼
吁全国网友帮助收集土样。

3月中旬的一天,郑晓亮
收到了邮局的包裹单。一个湖
州的网友给他寄来了湖州长
兴的一包泥土。正是这第一份

泥土,让他再次坚定了信心。
事情进展开始顺利起来。

3月至今,郑晓亮已收到全国
650个县级行政区的泥土。除
澳门之外,各省、直辖市、自治
区和特别行政区的土都有了。

为保证泥土来源地的真实

性,他要求泥土须以邮寄的方
式送出,以当地邮戳地址为准。
这些包裹信件他都原封不动地
保存好,以等泥土收集后,再统
一拆开。 F%PQRO&

中山装融入奥运元素?
香云纱、皮料也可以做中山

装?29日,第八届中国休闲服
装博览会在广东中山市沙溪
镇闭幕,该次服博会上的中
山装展区格外引人注目。

记者在该届服博会上了
解到,目前,中山市相关单
位正在搜集中山装的历史

资料,如果资料能够齐全,
中山装将努力申报为国家
非物质文化遗产保护项目。
而在下个月,全国首家“中
山装文化展示中心”也将于
中山市开业。
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29日下午,记者现场看

到,该展区的中山装除了传
统的老款式外,还包括了很
多新颖的款式,例如,用香
云纱、皮料制作的中山装,
用意大利进口面料制作的
中山装……

有一款中山装制作最为

新潮,衣领图案是奥运五
环,前襟图案则是一条飞
龙,如果仔细观察可以发
现,该条飞龙是用类似奥运
福娃的局部图案巧妙地拼
接而成的。

记者了解到,该展区的

中山装设计人出自中山的

一个裁缝世家,从曾祖父辈
开始,该裁缝世家就为当时

的华侨和革命党人缝制中
山装,前后经过了80多年的
传承。陈文铸是这个裁缝世
家的第三代掌门人,他曾经
为多位外国元首度身定做
过中山装,还曾经为诺贝尔
奖获得者丁肇中教授等名

人定做中山装。据陈文铸介
绍,中山装深受外国国家元
首以及各界社会名流的喜
爱。丁肇中教授在定做了中
山装后,很多场合都穿着中
山装与各界人士会面。
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据陈文铸介绍,中山装

是中国标志性的礼服,具有
丰富的历史文化内涵,例
如,中山装的4个明袋喻含
着“礼、义、廉、耻”四大传
统美德。
“中山装简便实用、庄

重大方、寓意丰富,它的诞

生成了中国服饰文化划时
代的经典,代表了中国人民
振兴中华、自强不息的爱国
精神。”

据陈文铸讲述,中山装
充分展示出东方服饰文化
的魅力,所以在过去曾经成
为最流行的服饰。
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但是,有一段时期,中

山装曾经一度淡出了时装
舞台,很多年轻人不再穿中
山装,一些服装企业也不看
好中山装市场,不愿意再生
产中山装。

陈文铸回忆起中山装的
那段历史,仍然感觉很痛心,

“我们希望中山装能够重新
流行起来,所以,我们对中山
装进行了改革,在保留原有
款式的基础上,用料和图案
都融入了时尚元素,让它更
能适应现在的潮流。”
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记者29日了解到,为了

更好地保护中山装,目前,中
山市相关单位正在搜集中山
装的历史资料,如果资料齐

全,中山装将申报为国家非
物质文化遗产保护项目。

中山市文化局副局长陈
巧章告诉记者,中山市很想
将中山装申报为国家非物
质文化遗产保护项目,但是
目前仍然缺少关键的历史

资料。不过陈巧章认为,一
旦申报成功,中山装的保护
工作必将更加受益。
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